

Convenio de colaboración entre la UGR y la Red Mediterránea de Medinas

EL PUEBLO/CEUTA. El rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, y Mohamed Sefiani, presidente de la Red Mediterránea de Medinas (Marruecos), han firmado, junto con Jose María Cueto Espinar, director de la ETS de Ingeniería de Edificación, dos acuerdos de colaboración entre ambas instituciones para contribuir en la formación práctica del profesorado y estudiantado de la ETSIE.

Los convenios, uno marco de colaboración y otro específico, tienen como objetivo permitir a estudiantes del Grado en Edificación e investigadores el desarrollo de trabajos encaminados al estudio, conservación, rehabilitación y protección de medinas integradas en la Red Mediterránea.

La ETSIE se compromete a dotar a la Red Mediterránea de Medinas del personal necesario para realizar las actividades señaladas con anterioridad, todo ello dentro de las necesidades de los estudiantes para el desarrollo de sus proyectos de fin de grado.

La duración de los convenios será de cuatro años prorrogables automáticamente de no mediar denuncia expresa entre ambas partes.



Indalecio Sánchez-Montesinos, catedrático de Anatomía y Embriología. / FOTO EL PUEBLO

Aranda y Sánchez Montesinos se disputan el rectorado de la UGR

Las elecciones se celebrarán entre las 10.00 y las 19.00 horas y en un total de 59 mesas electorales podrán ejercer su derecho al voto un total de 60.462 personas

EL PUEBLO

CEUTA. Las elecciones a rector o rectora en la Uni-

versidad de Granada se celebran hoy entre las 10.00 y las 19.00 horas. Hay que recordar que para ocupar este cargo se presentan dos candidatos: Pilar Aranda, catedrática de Fisiología, e Indalecio Sánchez-Montesinos, catedrático de Anatomía y Embriología.

Desde la UGR se ha informado que podrán votar en las mismas 60.462 electores, entre estudiantes, personal de Administración y Servicios (PAS) y profesores.

De acuerdo con la Ley Orgánica de Universidades y los Estatutos de la Universidad de Granada, el voto de cada uno de los colectivos se sumará y tendrá una equiva-

Los resultados del escrutinio se podrán seguir en la página web de la Universidad de Granada

su personalidad para el ejercicio del derecho al voto mediante la presentación del Documento Nacional de Ident-

idad, Pasaporte, Permiso de conducción, Carné universitario o Tarjeta de residencia.

Los resultados del escrutinio se podrán seguir en la página web de la Universidad (www.ugr.es) después del cierre de las mesas electorales.

Para más información sobre el proceso electoral se puede consultar el "banner" disponible en la misma página web de la UGR.

El proceso electoral se ha regulado de acuerdo con lo establecido en los estatutos de la UGR

lencia ponderada.

En un total de 59 mesas electorales podrán ejercer su derecho a voto los electores de Ceuta, Melilla y de la propia ciudad de Granada.

El proceso electoral se ha regulado de acuerdo con lo establecido en los Estatutos de la Universidad de Granada.

Los electores acreditarán



Pilar Aranda, catedrática de Fisiología. / FOTO EL PUEBLO

EMPRESA DE ALUMBRADO ELÉCTRICO DE CEUTA DISTRIBUCIÓN, S.A.U.

SUMINISTRO DE ELECTRICIDAD

Comunicamos a nuestros usuarios la siguiente programación de interrupción del suministro de energía eléctrica:

Miércoles día 27.05.15 y Jueves día 28.05.15 de 08:00 a 13:00 h. aproximadamente:

Sectores, que comprende:

Protección de Menores, Calamocarro, Punta Blanca, Bda. de Benzú, ACEMSA (Benzú), Acuartelamiento K-8, S.I.V.E., OBIMASA, EDAR Benzú, repetidores de Benzú, ACEMSA Benzú, Cabililla Beliones, Circunvalación frontera zona Bellones, puesto fronterizo de Benzú, con todas las zonas intermedias.

Corte destinado a trabajos de mantenimiento en redes de Media Tensión.

Si las condiciones atmosféricas no permitieran la realización de estos trabajos en la fecha señalada, se efectuarían el primer día que ello fuera posible. Las líneas y cables deberán considerarse con tensión por nuestros Usuarios e Instaladores durante todo el tiempo anunciado para la suspensión del suministro.

Rogamos disculpen las molestias que se originen por este motivo.